



GETTY IMAGES (2)/REBEKAH GODDARD/DIE POSAUNE

Deutschland zur Verteidigung Europas gegen Russland ... und die USA

- Josue Michels
- [07.01.2026](#)

Auf einem Gipfeltreffen in Paris hat sich gestern eine „Koalition der Willigen“ aus hauptsächlich europäischen Staaten verpflichtet, die Sicherheit der Ukraine im Falle eines Waffenstillstands mit Russland zu garantieren. Im Gegensatz zu früheren Abkommen wurde der Vorschlag auch von den Vereinigten Staaten unterstützt. Russland hat einem Waffenstillstand nicht zugestimmt, aber diese Vereinbarung zeigt, dass die europäischen Nationen sich darauf vorbereiten, ihre eigene Sicherheit zu gewährleisten. Und Russland ist nicht die einzige Bedrohung, die sie abzuwehren versuchen.

Der deutsche Bundeskanzler Friedrich Merz hat angedeutet, dass sich Deutschland an den multinationalen Streitkräften, die einen Waffenstillstand in der Ukraine überwachen, mit Truppen aus dem Nachbarland beteiligen könnte. Er fügte hinzu, dass Deutschland im Moment „nichts ausschließt“.

Deutschland hat bereits einen ständigen Militärstützpunkt in Litauen eingerichtet und verfügt über eine vorübergehende Stationierung von Kampfjets in Polen sowie über verschiedene andere Militäreinsätze in Europa, darunter in Rumänien, auf dem Balkan und in Griechenland.

Bei seinem Besuch in Litauen am 5. Januar sagte der deutsche Außenminister Johann Wadephul: „Wir müssen der Bedrohung durch Russland mit einer starken europäischen Einheit begegnen. Zu diesem Zweck müssen wir uns unbedingt darauf vorbereiten, uns und unsere Freiheit unabhängiger zu verteidigen.“

„Unabhängiger“ bedeutet ohne die Hilfe der USA und in einigen Fällen sogar gegen die USA.

Angesichts der Drohungen des US-Präsidenten, Grönland zu beschlagnahmen, hat Merz zusammen mit den Staats- und Regierungschefs von Dänemark, Italien, Polen, Spanien und Großbritannien eine gemeinsame Erklärung unterzeichnet, in der es heißt: „Es ist Sache Dänemarks und Grönlands, und nur von ihnen, über Angelegenheiten zu entscheiden, die Dänemark und Grönland betreffen.“

Der britische Guardian nannte es „eine seltene europäische Zurechtweisung an das Weiße Haus“.

All dies wäre ohne die jüngste drastische militärische Umgestaltung Deutschlands nicht möglich gewesen. Von 2023 bis 2024 stieg Deutschland vom siebten auf den vierten Platz der größten Militärausgaben der Welt, nur hinter den Vereinigten Staaten, China und Russland. In diesem Jahr hat die Regierung Hunderte von Milliarden Dollar an zusätzlichen Mitteln freigesetzt, indem sie die Schuldenobergrenze für Militärausgaben aufgehoben hat.

Deutschland ist bei weitem der größte Militärausgeber in Europa. Und die biblische Prophezeiung zeigt, dass ihre militärische Präsenz in Europa anders sein wird als die der USA. In Offenbarung 17 wird prophezeit, dass Deutschland eine europäische

militärische Vereinigung anführen wird. In der Bibel wird dieses aufstrebende Imperium als „Tier“ bezeichnet, und es wird prophezeit, dass es [viele Nationen zu zerstören](#).